



## Se confirma reunión del gobernador de Puebla con el diputado Ignacio Mier

El gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina confirmó lo dicho por el diputado federal Ignacio Mier Velazco, quien adelantó que habrá una reunión entre ambos políticos. En conferencia de prensa, el mandatario estatal mencionó que sí habrá una reunión con el legislador federal, pero aún no hay una fecha para ello.

<https://www.eluniversalpuebla.com.mx/politica/se-confirma-reunion-del-gobernador-de-puebla-con-el-diputado-ignacio-mier>